

## PEMKAB KOTIM DAN LKBN ANTARA PERKUAT KERJA SAMA PROMOSI DAERAH



*Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kotawaringin Timur Multazam menjelaskan layanan data kepada Kepala Biro LKBN ANTARA Kalimantan Tengah Ulul Maskuriah dan rombongan yang bersilaturahmi di Sampit, Jumat (27/5/2022). ANTARA/Adi Wibowo*

Pemerintah Kabupaten Kotawaringin Timur, Kalimantan Tengah memperkuat kerja sama dengan Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA, khususnya dalam hal promosi daerah melalui pemberitaan positif tentang potensi daerah ini.

"Kami berterima kasih karena selama ini LKBN ANTARA turut mendukung Kotawaringin Timur melalui pemberitaan-pemberitaan positif yang disebarluaskan secara luas sehingga bisa dibaca oleh masyarakat di provinsi lain di Indonesia," kata Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kotawaringin Timur Multazam di Sampit, Jumat.

Hal tersebut disampaikan Multazam saat menerima kunjungan silaturahmi Kepala Biro LKBN ANTARA Kalimantan Tengah, Ulul Maskuriah dan rombongan yang datang ke Sampit. Ulul baru bertugas di Kalimantan Tengah sejak 1 April 2022.

Menurut Multazam, kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Kotawaringin Timur dengan LKBN ANTARA selama ini berjalan dengan baik. Kedua belah pihak mempunyai visi yang sama dalam menyebarluaskan informasi pembangunan dan promosi daerah.

Selain tetap menjalankan fungsinya sebagai kontrol sosial, ANTARA juga membantu mempromosikan potensi yang ada di Kotawaringin Timur secara luas melalui jaringannya yang tersebar di seluruh Indonesia.

Multazam mengatakan, pembangunan Kotawaringin Timur semakin maju dengan berbagai potensinya. Hal positif ini juga perlu didukung dengan informasi yang positif pula kepada masyarakat, salah satunya melalui pemberitaan media massa.

"Kita tentu ingin Sampit dan Kotawaringin Timur ini dikenal bukan karena kisah kelam 2001 silam. Masyarakat luar harus tahu bahwa daerah kita ini semakin maju dan sangat kondusif untuk investasi dan pariwisata," demikian Multazam.

Sementara itu Kepala Biro LKBN ANTARA Kalimantan Tengah, Ulul Maskuriah mengapresiasi kerja sama yang telah terjalin baik selama ini. Dia berharap sinergitas ini bisa terus ditingkatkan sebagai bagian dari upaya bersama mendorong kemajuan daerah.

"LKBN ANTARA berkomitmen untuk mendukung pembangunan di Kotawaringin Timur, khususnya melalui pemberitaan-pemberitaan yang kami sebarakan secara luas. Kami rasa ini sinergi yang sangat baik dalam rangka membangun daerah dan membangun negeri," ujar Ulul.

Ulul mengapresiasi kemajuan-kemajuan yang dicapai Pemerintah Kabupaten Kotawaringin Timur, khususnya dalam hal teknologi informasi yang dikembangkan Dinas Komunikasi dan Informatika. LKBN ANTARA selalu siap bersinergi dalam mendukung upaya tersebut.

Sebagai salah satu kabupaten yang ditunjuk menjadi "Smart City" atau Kota Cerdas, sangat tepat jika Kotawaringin Timur terus mengembangkan bidang teknologi informasi.

Kerja sama yang dijalin dengan LKBN ANTARA dalam hal penyebaran informasi pembangunan, sangat sejalan dengan tekad pemerintah daerah dalam mewujudkan "Smart City". ANTARA akan terus

meningkatkan pemberitaan untuk membantu promosi potensi-potensi Kotawaringin Timur agar semakin dikenal luas.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan kepada ANTARA selama ini. Kami berharap sinergitas ini bisa terus kita tingkatkan demi kemajuan daerah," demikian Ulul Maskuriah.

Pewartu : Norjani

Uploader : Admin 3

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)